

■ SANTA MARTA DE TORMES

El presupuesto de 2016 cierra con un superávit de casi 800.000 euros, un 51% más que en 2015

El Consistorio santamartino gestionó el pasado año un volumen superior a los 11,5 millones, con un grado de ejecución del 83,5%

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejal de Economía, Chabela de la Torre, presentaron ayer la liquidación del presupuesto de 2016, "que arroja unos datos positivos y demuestra que se gestiona de manera eficiente y coherente en el Ayuntamiento, conteniendo el gasto y atendiendo a las prioridades sin despilfarrar el dinero que los santamartinos pagan con sus impuestos", reconoce Mingo.

Así lo demuestra el crecimiento del 51% en el superávit presupuestario, con 771.499 euros, con los que se liquida el ejercicio anterior y que pasan a engrosar el remanente de tesorería. Una cifra positiva que se une al resultado presupuestario de 2.116.590 euros, "superior a la del ejercicio anterior y que demuestra la buena gestión que se lleva a cabo", asegura la edil del área.

En este sentido, De la Torre afirma que de los 11.596.000 euros a los que finalmente ascendió el presupuesto de 2016, se ha ejecutado el 83,5%. "Un porcentaje muy bueno, aunque más bajo que el de 2015, que superó el 90%, porque en 2016 ha habido una cantidad muy grande para inversiones (1.312.000 euros) y eso es algo que dificulta la ejecución, ya que hay varias obras de inversión para este año". Proyectos presupuestados el pasado año y que se ejecutarán durante este ejercicio, como son las obras de los Planes Provinciales, la nueva zona deportiva y de ocio que ha comenzado a construirse entre las urbanizaciones, el Paseo Fluvial y el parque de la avenida de Edimburgo.



La edil de Economía, Chabela de la Torre, y el alcalde, David Mingo. | ENE

LOS DATOS

Las cuentas más elevadas desde la crisis

El presupuesto definitivo de 2016 "ha sido el más elevado que hemos manejado en los últimos años post crisis", ya que finalmente ascendió a 11.596.000 euros, tras aprobarse por 8.290.000 y añadirse otros 3.306.000 euros de las modificaciones realizadas a lo largo del ejercicio.

Esfuerzo inversor en políticas sociales y empleo

El alcalde afirma que los datos de 2016 "son muy buenos globalmente y nos han permitido mantener un esfuerzo inversor en políticas fundamentales como gasto social o formación". Los 791.000 euros invertidos en formación y empleo, "son una inversión de futuro y no un gasto".

Nivel de endeudamiento

Santa Marta tiene uno de los niveles de deuda más bajos de la provincia, con el 12,38% frente al 110% máximo que permite la ley. En total, 1,1 millones del préstamo que queda por pagar del edificio del Consistorio.

La Patrulla Canina y los niños recorren el municipio

La música y la animación recorrió ayer las calles y aunque no fueron muchos los pequeños santamartinos que se animaron a participar en la quedada con la Patrulla Canina, los asistentes disfrutaron del paseo hasta la Isla del Soto con los personajes infantiles. Una de las actividades organizadas por el Consistorio para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral durante estos días en los que los niños no tienen colegio. | ENE



■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Policía Local inicia el control de tráfico con radar móvil una semana al mes durante un año

ENE | CARBAJOSA

La Policía Local de Carbajosa inició ayer la nueva campaña de control de tráfico, que realizará por primera vez mediante radar en las principales vías públicas urbanas del término municipal, especialmente en aquellas en las que se ha detectado un mayor número de accidentes de tráfico debido al exceso de velocidad.

La campaña tendrá una duración de un año y consiste en la instalación de un radar móvil, gracias al convenio de colaboración con la DGT por el que Santa Marta cede el controlador con una

periodicidad de una semana al mes aproximadamente.

Un control más exhaustivo que se pone en marcha debido a las numerosas infracciones de tráfico por rebasar los límites de velocidad en las vías urbanas, sobre todo en las zonas más sensibles, como son el polígono industrial, la entrada al municipio y la calle Gil de Ontañón por la escasa visibilidad, entre otros puntos de riesgo. Por este motivo, el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, ha publicado un bando municipal para que los vecinos estén informados sobre la medida.

■ MONTECUBIO DE ARMUÑA



Taller infantil de manualidades. Niños y papás se reunieron en el salón del Edificio Multiusos para participar en el taller de manualidades en el que elaboraron de forma artesanal y al detalle las máscaras y los adornos que lucirán durante estos días de Carnaval. | ENE

■ CABRERIZOS

Renovado el convenio de cesión del local municipal a Correos por cinco años más

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha firmado la renovación del convenio con Correos para seguir cediendo las instalaciones en las que tiene asentada su oficina de atención al ciudadano en el municipio. De esta manera, la sociedad estatal de Correos y Telégrafos mantendrá el servicio en el local que le tiene cedido el Consistorio por un periodo de cinco años más. La alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, asegura que es un acuerdo beneficioso para ambas partes, ya que facilita a los vecinos el envío y la recogida de paquetes y correspondencia sin necesidad de tener que acudir a las oficinas de la capital. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA

Acuerdo de la asociación de empresarios para fomentar la actividad emprendedora

La Asociación del Polígono de los Villares (AEPOV) de Villares de la Reina, integrada en la Confederación de Empresarios de Salamanca (CES), ha firmado un nuevo convenio de colaboración con una entidad bancaria con el objetivo de prestar a sus asociados su amplia gama de servicios financieros de carácter integral, con el fin de dinamizar la actividad de los emprendedores del polígono industrial. Un nuevo paso que se suma a las actuaciones que lleva a cabo la agrupación empresarial para dinamizar y potenciar el tejido industrial de los empresarios que tienen ubicado su negocio en esta zona. | ENE